
問７）講義２について感想をお聞かせください。また「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

◆基礎を再確認することができて良かった。
◆「X」と「不明」の使い分けや、「手術なし」「該当せず」の考え方、悪性リンパ腫の「ｐStage」と「進展度」などの理解が深まった。
◆病期分類の基本なので、復習の場として活用できた。
◆ハンドアウトが実務の上で活用できるもので助かる。
◆丁寧で分かりやすい解説だった。スライドもわかりやすかった。
◆自分の中で「なんとなく分かる」から「言語化できるようになった」と感じた。
◆間違えやすいことや覚えておくべきポイントを強調してくれてわかりやすかった。
◆資料がわかりやすく、今後、後輩指導の際、参考になることが多かった。
◆実務経験がまだないので、細かいところはわかりづらいところもあった。

3. 講義2について

約8割の方が理解できたと回答。
江森先生からご提供いただいた資料
が有益だったとの意見を多くいただ
きました。
登録で迷った時にぜひお役立てくだ
さい。


